

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第42号
令和4年11月28日
文責：校長 大江律子

「水鉄砲づくり」に挑戦～中学年山編

21日(月)、地域の井上さん、野仲さんをお招きして、中学年の野外教室で、水鉄砲を作りました。

竹の準備など、井上さんがしてくださっていて、子供たちは布をまき、それをしっかり糸でまいて作ります。この作業がとても難しく、何度も何度もやり直しをしました。井上さんや野仲さんに助けていただき、水鉄砲が完成しました。子供たちは、完成した水鉄砲に大喜び。運動場で、水を飛ばして遊んでいました。

最後に野仲さんから、「上手くいくことといかないことあるけど、それが勉強になる。どうしたらうまくいくか考えることで次は上手くいく」というお話をいただきました。子供たちは、この水鉄砲づくりでたくさんのお話を学びました。子供たちがいきいき活動する学びの場になりました。井上さん、野仲さん、本当にありがとうございました。



(子供たちのお礼の手紙から)

- *わたしがこまっているとき、作るのを手伝ってくださってありがとうございました。「よくできたね」と言われたことが心にのこっています。
- *竹をたくさん切ってきてくれてありがとうございました。作り方も教えてくれてありがとうございました。できたらまたしたいです。

「クリスマスリースづくり」をしました～低学年山編

24日(木)、低学年の子供たちは、まつぼっくりやドングリなど、秋の木の实などを使い、クリスマスリースづくりをしました。

ドングリなどの材料は、子供たちが凌雲の森などで集めたりもしましたが、塚本先生、松岡先生、宗先生、澤村先生など、多くの先生が材料を集めたり、色をぬったりなど、下準備をしてくださいました。また、地域の方がまつぼっくりをたくさん拾ってきてくださいました。

1.2年生は、運動場でいっしょにクリスマスリースづくりをしました。お互いに協力し作品を作り上げていきました。子供たちは楽しく活動できました。多くの人の協力で素敵なクリスマスリースが完成しました。



(子供たちのお礼の手紙から)

- *ちいきのみなさん、まつぼっくりをひろってくれてありがとうございました。リースをつくりました。ステキなリースができました。
- *まつぼっくりをひろってくれてありがとうございました。みなさんのおかげでいいクリスマスリースができました。
- *まつぼっくりをひろってくれてありがとうございました。リースづくりでかわいくできました。また、やまへんで使いたいです。



竜野保育園のみなさん、ありがとうございました。

22日、竜野保育園の皆さんからお花とカレンダーをいただきました。「いつもお仕事おつかれさまです」とメッセージもついていました。今、職員室の飾っています。花を見ると心が落ち着きます。ありがとうございました。カレンダーは、今年も校長室で使わせていただきます。本当にありがとうございました。